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TOP 1) BEGRÜSSUNG, FESTSTELLUNG ANWESENHEIT UND DER 

BESCHLUSSFÄHIGKEIT 

 

Es sind 24 Parlamentarier*innen anwesend, damit ist eine Beschlussfähigkeit 

gegeben. 

Teilnehmer*innenliste der 5. Sitzung vom 13.09.17ginn 19 c.t.: 

 

Jusos Jan Moritz Böcher*, Franziska Henrich*, Katarzyna 

Bandurka, Johannes Deinzer, Lea Konrad, Tevin Pettis, 

Julia Hinze, Jacob Koch, Anna Kring, Anja Daßler, 

Mike Pionteck, Yannick Abu-Shaar, Henrik Marx 

Die Grünen Köpfe – UniGrün David Bianucci*, Dominic Büttner, Kaja Götze, Melike 

Dagli, Olga Tarasiuk, Tristan Rathgeber 

StudentenUnion (RCDS) Robin Kaiser, Sascha Deisel 

Liberale Hochschulgruppe 

(LHG) 

Stefan Heidebrecht, Nico Wenchiarutti, Andreas 

Schlaaff 

Demokratische Linke (DL) - 

 

*Präsidiumsmitglieder 
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TOP 2) GENEHMIUNG DER TAGESORDNUNG 

J.Deinzer(Jusos): Über das Leihfahrradsystem werde heute nur berichtet, dies solle jedoch mit 

Ausschluss der Öffentlichkeit stattfinden. 

J.M.Böcher(Jusos): Punkt 8 werde ersetzt durch das Thema "Leihfahrradsystem". 

 

Die geänderte Tagesordnung wird omnis pro angenommen. 

 

TOP 3) Mitteilungen des Präsidiums 

Keine Mitteilungen. 

TOP 4) Genehmigung des 3. Protokolls der 56. Legislaturperiode 

 

R.Kaiser(RCDS): Hinter die Namen könne man noch die Hochschulgruppe hinzufügen, der Inhalt sei 

in Ordnung, jedoch sei die Anwesenheitsliste verwirrend. 

F.Henrich(Jusos): Das Problem sei gewesen, dass einige der Parlamentarier*innen aufgrund der 

Klausurenphase später die Sitzung betreten haben und es dadurch zu unterschiedlichen Zahlen in den 

Abstimmungen gekommen sei. 

Protokoll omnis pro angenommen. 

 

TOP 5) Genehmigung des 4. Protokolls der 56. Legislaturperiode 

 

Die Anwesenheitsliste sei wieder nicht korrekt und müsse überarbeitet werden. 

 



Protokoll bei einer Enthaltung angenommen. 

 

TOP 6) Mitteilungen studentischer Amtsträger*innen 

 

L.Konrad(Jusos): Das Referat für politische Bildung berichte, dass jede Woche Themen zur 

Bundestagswahl auf der Facebookseite des AStA´s gepostet wurde. Es sei darauf geachtet worden die 

Posts neutral zu halten und die Interviews werden noch bis zur Bundestagswahl fortgeführt. 

J.Koch(Jusos): Das Referat für Wohnen und Soziales berichte, dass das 46ers Ticket heute fertig 

gestellt werde. Der Kontakt habe mit den 46ers direkt stattgefunden und werde auch fortgeführt, es 

seien etwa die Hälfte der Tickets letztes Jahr gekauft worden, es seien etwa 40 Karten pro Spieltag 

abgenommen worden. Die Werbung für das Ticket sei jedoch katastrophal gewesen, daher war kaum 

eine Nachfrage vorhanden. Um das Ticket diesmal besser anzupreisen, werden 5 Termine für 

Werbung festgehalten. 

H.Marx(Jusos): Der Solifonds solle in Zukunft mehr auf die JLU ausgerichtet werden, da Fulda nun 

aus Diesem ausgeschieden sei. Dadurch entstehen keine Kosten, man könne jetzt mehr agieren. 

Solifonds solle überarbeitet werden, dies werde nächste Sitzung vorgestellt. Momentan gäbe es sehr 

viele Anfragen von Studenten ans WoSo- Referat, vermutlich werde der AStA mehr von den 

Studierenden wahrgenommen. 

TOP 7) Fragen an aktuelle und ehemalige Amtsträger*innen 

 

R.Kaiser(RCDS): Was komme alles in die Ersti-Tüten? 

O.Tarasiuk(UniGrün): Ein Starterpack für Studierende, ähnlich wie letztes Jahr, u.a. Post-It`s, 

Kugelschreiber, Kalender, Chaosratgeber... 

A.Schlaaff(LHG): Können auch die Anträge zu den AStA-Protokollen ebenfals hochgeladen werden? 

O.Tarasiuk(UniGrün): Ja. 

R.Kaiser(RCDS): Neue Informationen zu den Ausgaben für Leute die Flyern etc. Verfügbar? 

H.Marx(Jusos): Die genaue Auflistung liege vor, jedoch habe Lukas diese und er sei krank. Die Liste 

werde rumgeschickt. 

 

TOP 8) Fahrradverleihsystem 

 

Tagesordnungspunkt fand unter Ausschluss der Öffentlichkeit statt. 

 

TOP 9) Gießen 46ers 

 

J.Koch(Jusos): Es gäbe einen Vertrag für die aktuelle Laufzeit, welcher der Gleiche sei wie letztes 



Jahr, allerdings mit aktuellen Daten. Die 46ers haben sich bereit erklärt die Kosten für Flyer, Plakate 

und Werbung zu zahlen. Falls jedoch mit dem AStA-Stern geworben werden solle, müsse man die 

Kosten selbst tragen. 

 

Antrag einstimmig angenommen. 

 

TOP 10) Studierendensprechstunde 

Keine Fragen. 

 

TOP 11) Anträge 

 

J.M.Böcher(Jusos): Es liege ein Fachschaftsantrag mitsamt Dringlichkeit vor. Wir stimmen über die 

Dringlichkeit ab. 

A.Schlaaff(LHG): Aus der Begründung könne man nicht entnehmen, weshalb der Antrag erst so spät 

eingegangen sei. 

J.M.Böcher(Jusos): Fristen seien rechtzeitig mitgeteilt worden, dennoch sei der Antrag zu spät 

eingegangen. 

J.Deinzer(Jusos): Es solle darüber abgestimmt werden. Man könne der Fachschaft mitteilen, dass die 

Anträge nächstes mal früher geschickt werden müssen. 

Dringlichkeit bei einer Enthaltung begründet. 

J.Deinzer(Jusos): Man könne den Antrag nach der Reisekostenverordnung erlassen, dies sei ein 

Änderungsantrag. 

Änderungsantrag bei 2 Enthaltungen angenommen. 

R.Kaiser(RCDS): In meinen Augen spreche nichts gegen den Antrag. 

A.Schlaaff(LHG): Ist der Topf für externe Ausgaben groß genug? 

L.Konrad(Jusos): Bin nicht mehr Referentin, gehe aber davon aus. 

J.Deinzer(Jusos): Guter Antrag, würde vorschlagen, dass man unter Vorbehalt abstimme, dass das 

Geld da sei. 

Antrag mit Änderungsanträgen einstimmig angenommen. 

 

TOP 12) Verschiedenes 

Keine Anmerkungen. 

 

Für das Präsidium des 56. Studierendenparlamentes 

 

 

Franziska Henrich, Gießen, den 15. Oktober 2017 


